

Gobierno ruso niega implicación en muerte de Prigozhin



Imagen de archivo/RHC

Moscú, 25 ago (RHC) El portavoz del Kremlin, Dmitri Peskov, negó este viernes cualquier implicación del gobierno de Rusia en el accidente de avión en el que presuntamente murió el fundador del grupo Wagner, Yevgueni Prigozhin.

«Se especula mucho sobre la trágica muerte de los pasajeros del avión, incluido Yevgueni Prigozhin, y todo eso es una absoluta mentira», contestó el alto funcionario a una pregunta de los periodistas sobre la posible implicación del Kremlin en la muerte de fundador del Wagner.

“Por supuesto, en Occidente todas estas especulaciones se presentan desde un ángulo. Y claro está que aquí es necesario basarse únicamente en los hechos a la hora de cubrir este tema», declaró Peskov.

El confirmar que el fundador del Grupo Wagner, Yevgueni Prigozhin, falleció en el siniestro del avión en la región rusa de Tver será posible solo sobre la base de los resultados de los peritajes, incluidos los genéticos, pero todavía no hay ninguno, agregó Peskov.

«Si ustedes escucharon con atención las declaraciones del presidente ruso, él dijo que ahora se llevarán a cabo todos los peritajes necesarios, incluidos los genéticos. Los resultados oficiales en cuanto estén listos se publicarán», precisó el funcionario. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/332331-gobierno-ruso-niega-implicacion-en-muerte-de-prigozhin>



Radio Habana Cuba